



Sozialdemokratische Partei  
Steffisburg



An den GGR-Präsidenten  
Herr Sebastian Rüthy

Steffisburg, 11.März 2025

## Postulat «Corporate Identity»

Sehr geehrter Herr Präsident

wir reichen Ihnen nachstehendes Postulat ein:

**«Prüfung für die Einführung eines neuen Logos und definierten Schriften als Wiedererkennungsmerkmal für Steffisburg. Dieses Logo wird allen Geschäften, Vereinen, Organisationen und Parteien die in Steffisburg verankert sind, auf Anfrage zur Verfügung gestellt.»**

Begründung:

In der heutigen Zeit ist ein Wiedererkennungseffekt im Sinne einer Corporate Identity üblich. Touristische Regionen setzen das häufig ein. Für die Gemeinde Steffisburg wäre das ein starker Auftritt, der ihre Identität stärkt und ihre lokale Verankerung verdeutlicht.

Die Fraktionen SP/Grüne

Erstunterzeichnerin

Alexandra Aebischer-Kauert

Mitunterzeichner\*innen

